

2018年平成30年
1月20日発行
No. 8



幕張北4丁目自治会
びわ広場

幕張4丁目639番地

8月5日 参加者:6名

①中央コミュニティ部、東門扉部、花壇部の除草をしました。



②岩井菜園に植えたスイカが大きく育ったので作業終了後に割って美味しくいただきました。



9月2日 参加者:6名

①中央コミュニティ部、東門扉部、花壇部の除草をしました。

10月

作業日の土曜日が毎週雨模様のため作業は中止でした。

11月4日 参加者:5名

①中央コミュニティ部、東門扉部、花壇部の除草をしました。



②6月に植えた安納芋の半分を掘り出しました。



12月2日 参加者:7名

①中央コミュニティ部、東門扉部、花壇部の除草をしました。

②安納芋の残り半分を収穫しました。



③共有部にはチンゲンサイ、聖護院大根、ミズナが育っており、その除草をしました。

④竹田菜園からネギ、岩井菜園からミズナが配られました。

⑤浅野さんが「祭りずし」を作ってくれ、美味しかったです。

⑥会費1000円を集めました。



今回は2017年の最後の共同作業で、久しぶりに7人全員が参加しました。

区画整理事務所から場所をお借りしてから3年が経ちますが、草ぼうぼうだった場所も花壇には四季折々の花が咲き、菜園では色々な野菜が収穫できるようになっています。

2018年も梅の花が満開になるころにジャガイモを植え、6月の収穫後には安納芋やカボチャを植え、秋には冬野菜の種を蒔きたいと思います。土いじりは健康にいいですね。